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VEREADOR DR. THIAGO DUARTE HOMENAGEA MÃE 
TALA COM O TÍTULO COMENDA PORTO DO SOL 

O vereador Dr. Thiago Duarte realizou, a entrega da seja concedida a Comenda Porto do Sol", disse. 
Comenda Porto do Sol a Maria Georestaura Correa "Mãe Tala é filha do sol, o astro maior do 
dos Santos - Mãe Tala, a homenageada é líder Universo, e hoje aqui representa todas as mães e 
religiosa no bairro Lami, onde mantém o Templo todas as Marias." Para finalizar, Dr. Thiago Duarte 
Universal da Paz-Pai Francisco de Luanda na declamou um poema criado por Jayme Caetano 
oportunidade, Dr. Thiago Duarte, destacou a Braun para homenagear as mães.
trajetória e o trabalho da sacerdotisa, reconhecido 
internacionalmente. O vereador ainda ressaltou a 
generosidade da homenageada que conforta os 
necessitados por meio de programas assistenciais e 
de inserção social.  O vereador lembra que Mãe Tala 
é ferrenha defensora da natureza, buscando 
conscientizar a sociedade da importância de 
preservar o meio ambiente para o bem estar de todos 
os seres vivos. "Nada mais justo, portanto, que lhe 
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ANESTESISTAS E PLANEJAMENTO FAMILIAR 
PAUTAM ENCONTRO COM PRESIDENTE DA UNIMED

O vereador Dr. Thiago Duarte (PDT) presidente da Comissão de Saúde e Meio Ambiente (COSMAM) esteve reunido 
com o presidente da Unimed Porto Alegre, Dr. Márcio Pizzato e o Pediatra Dr. Sanchotene. No encontro foi analisada a 
importância do planejamento a formação da família e o direito de escolha dos casais quando ao melhor momento para 
terem filhos. O planejamento familiar também está ligado diretamente aos serviços de Saúde Pública que devem 
proporcionar orientações quanto a busca de informações e métodos disponibilizados para os casais. Outro benefício está 
relacionado com a saúde das mulheres evitando gestações indesejadas e de alto risco.
 ANESTESISTAS - No encontro entre o presidente da Unimed, que é chefe do serviço de anestesia do Hospital Pronto- 
Socorro( HPS) e o vereador Dr. Thiago Duarte, que é médico Ginecologista e Obstetra 
do Hospital Materno Infantil Presidente Vargas ( HMIPV), foi debatido a falta de 
médicos anestesistas nos hospitais da capital. O vereador comprometeu-se em discutir 
o assunto junto aos órgãos competentes na busca de uma solução para o problema.

VISITA  AO  ABRIGO MARLENE
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O presidente da Comissão de Saúde e Meio Ambiente ( COSMAM) vereador Dr. Thiago Duarte 
visitou o abrigo Marlene, que recebe, nesta época , em torno de cem pessoas entre homens 
mulheres e crianças. Os abrigados tem direito á seis refeições diárias, cama, banho e roupa 
limpa além de medicamentos” enfatiza o diretor Mauro Quadros.
A assistente social, Rita Gomes Cardoso, diz que os moradores de rua são encaminhados para o 
abrigo para se organizarem, e recebem o acompanhamento necessário durante o tempo em que 
permanecem na casa. São auxiliados na aquisição de roupas, bens e até mesmo um lugar para 
morar. Para o presidente da COSMAM, que também é Presidente da Frente Parlamentar 
Antidrogas, vereador Dr. Thiago Duarte, “é preciso que as pessoas tenham 
acompanhamento de algum familiar,  que ajude a administrar suas vidas, social e 
financeiramente até que eles possam se organizar e retomar a autonomia”. Caso contrário 
o abrigo acaba se tornando, não um lugar de moradia provisória, mas sim a residência 
permanente.  



VEREADOR DR. THIAGO DUARTE REÚNE-SE COM DIRIGENTES DA 

CEEE PARA TRATAR DA REDE DE ENERGIA ELÉTRICA
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A Companhia Estadual de Energia Elétrica  CEEE, estejam contempladas até o final do corrente ano 
comprometeu-se a entregar projeto de instalação da com a rede provisória acabando de vez com as 
rede provisória à comunidade localizada na Estrada constantes quedas e/ou falta de luz.
do Varejão nº 520, Ruas Primavera, Cambuim e Ao final da reunião o vereador Dr. Thiago Duarte 
Araçá no Bairro Lami, no prazo de 30 dias. O ressaltou a importância da participação popular 
vereador Dr. Thiago Duarte, Associação de para a resolução dos impasses. “Sem o apoio da 
Moradores Amigos do Lami e moradores da comunidade  não teriamos conquistado esses 
localidade reuniram-se com o Secretário Adjunto do resultados”, comemorou o vereador.
Gerente Regional da CEEE, Eng. Jéferson de 
Oliveira Gonçalves, que comprometeu-se a instalar 
a rede de energia elétrica provisória até o final de 
2011.
Na oportunidade questionou-se a situação da 
Estrada Otaviano José Pinto nº 1500, o responsável 
pelos projetos afirmou que em 90 dias estará 
concluído o projeto possibilitando a instalação da 
rede provisória também para aquela comunidade.
Assim, espera-se que ambas as comunidades 

ANUNCIADO O INÍCIO DAS OBRAS DA PAVIMENTAÇÃO 
DO BECO DA VITÓRIA

Uma extensão de 225 metros do Beco da Vitória no Extremo-Sul da Capital, vai receber pavimentação nos próximos 
meses. A confirmação foi dada pela Secretaria Municipal de Obras e Viação no último dia 08/08/2011.

A notícia era esperada com expectativa por parte dos moradores e especialmente pelo vereador Dr. Thiago Duarte  que 
comemorou o que chamou de vitória de uma comunidade que se mobilizou e batalhou ao lado do seu representante no 
legislativo.

A reunião que tratou da abertura de Concorrência Pública para a contratação de empresa especializada para execução de 
infra-estrutura foi acompanhada pelos seguintes integrantes da comunidade: Paulo Sergio, Jorge Nogueira, Elizabete 
Rosa, Idalina Cambraia, Diná da Silva Fraga, Sidinei sa Silva Fraga, Catarina Machado de Machado, Pedro Pires dos 
Santos, Vilma de Fraga dos Santos, Maria Regina Vieira de Aguiar, Pedro Maidana da Silva, Rejane Vieira de Aguiar, 
Maria Diva Espíndola e Gilberto Fagundes da Silva.  

LEI CRIA A SECRETARIA ESPECIAL DOS DIREITOS 
DOS ANIMAIS (SEDA)

O vereador Dr. Thiago Duarte (PDT) em representação a Câmara Municipal 
de Vereadores, participou da solenidade de sanção da criação da Secretaria 
Especial dos Direitos dos Animais (Seda) na Prefeitura de Porto Alegre.         
O vereador destacou a vanguarda do projeto criado pelo Executivo e lembrou 
que o projeto foi amplamente debatido, passando pela Comissão de Saúde e 
Meio Ambiente da Câmara Municipal, recebendo o apoio dos vereadores da 
comissão e posteriormente votado e aprovado em plenário. 
“Ações para tratar e controlar a saúde animal incidem diretamente aos 
cuidados com a saúde humana, pois como se sabe cães e gatos, 
principalmente, são transmissores de doenças que afetam diretamente as 
pessoas.” A nova pasta tem como objetivo estabelecer e executar políticas 
públicas destinadas à saúde, proteção, defesa e bem-estar animal na cidade. 

Foto: Ivo Gonçalves/PMPA



COSMAM VISITA PRAÇAS E LOCAIS PARA ANCORADOURO NO LAMI

O vereador Dr. Thiago Duarte realizou vistoria com os técnicos da SMAM no sentido de definir a região da Orla do 
Lami que poderá receber um Ancoradouro, visando possibilitar maior tranqüilidade ao trabalho dos pescadores e 
também servir de arcabouço para a implementação do Transporte Hidroviário. 
Na oportunidade também foi avaliado no bairro Lageado, Quinta Unidade e na Restinga áreas para instalação de 
praças. “Estas são demandas antigas da comunidade. A medida que o corpo técnico da SMAM, orientado pelo 
Secretário Zachia,  realiza  estudo disto , avançamos  na viabilização destes projetos” destacou o vereador Dr. 
Thiago Duarte.

Relembrando: diante dos vereadores o prefeito José Fortunati afirmou que irá criar uma comissão técnica com 
objetivo de examinar a viabilidade econômica e técnica para a criação de um sistema de transporte hidroviário na Orla 
do Guaíba, interligando os bairros de Porto Alegre. “Projeto um estudo hidroviário de deslocamento entre o centro da 
cidade e o Lami”, afirmou o prefeito. O prefeito esteve presente na reunião extraordinária da Comissão de Saúde e Meio 
Ambiente da Câmara Municipal de Porto Alegre. O evento ocorreu a bordo de um catamarã que ira  realizar a travessia 
de Porto Alegre a Guaíba. Contamos com presença de aproximadamente 100 autoridades. 
O presidente da COSMAM vereador Dr. Thiago Duarte, idealizador da viagem e do projeto, salientou que o 
tempo gasto entre o Lami, Extremo-Sul do município, pela hidrovia, segundo alguns estudos prévios, levaria 
uma hora, ou seja, a metade do tempo percorrido de ônibus.  A travessia beneficiaria ainda bairros como Vila 
Assunção, Tristeza, Ipanema, Ponta Grossa, Restinga e Belém Novo, podendo chegar inclusive às cercanias de 
Itapuã, município de Viamão. “O transporte hidroviário é uma alternativa para cortar caminhos com: menos 
poluição, menos estresse, menos fumaça, menos acidentes”, apregoa Dr. Thiago Duarte.
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As empresas operadoras de telefonia celular pedem 
alterações na legislação sobre as Estações de Rádio-
Base (ERBs) em Porto Alegre. As mudanças, tem por 
objetivo viabilizar a implementação da tecnologia de 
quarta geração, na telefonia móvel da Capital que, 
segundo as operadoras, tem capacidade três vezes 
maior do que a atual. O aumento do número de ERBs na 
Capital é em função das dificuldades da tecnologia 4G, 
com maior potência, para propagação do sinal em 
ambientes fechados, afirmou o consultor da Vivo, Para a promotora Ana Maria Marchesan, do Ministério 
Cláudio Castro. Público Estadual, a proposta de aumento do número de 
Mas o professor Álvaro Augusto Salles, da UFRGS, ERBs na Capital esbarra na exigência legal que limita a, 
afirmou durante reunião na COSMAM, que de acordo no mínimo, 50 metros a distância entre as estações e 
com pesquisas epidemiológicas realizadas por locais sensíveis como hospitais, escolas, clínicas, 
cientistas, a incidência aumentada de casos de câncer creches e outros. "As empresas de telefonia têm 
em pessoas atingidas por radiação eletromagnética condições de oferecer tecnologia que não agridam o 
gerada pelas antenas. São radiações ionizantes e não- meio ambiente e a saúde, sem necessidade de alterar a 
ionizantes causam fragmentação da célula e mesmo em legislação."
níveis muito baixos, podem causar efeitos O presidente da Cosmam, vereador Dr. Thiago 
degenerativos. "Podemos desfrutar dos benefícios Duarte (PDT), lembrou que embora não haja 
tecnológicos, mas não às custas de prejuízos à saúde da nenhum estudo conclusivo sobre possíveis danos 
população", disse o professor. Observa o Salles. que os celulares gerem à saúde humana, todos 
A médica Geila Radünz Vieira, a Organização Mundial estamos expostos à radiação quando nos 
da Saúde (OMS) admitiu, neste ano, que a radiação submetemos, por exemplo, a exames de raio-X e a 
emitida pelos telefones celulares pode causar danos à ecografias. “É preciso medir a relação  custo-
saúde, tal como a leucemia. benefício destas tecnologias." 

LEI DAS ANTENAS DIFICULTARÁ TECNOLOGIA 
EM CELULAR
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                        ECOVILLE - SARANDI Com a ampliação da 
Dr. Thiago Duarte – Bairro Ecoville solicita instalação de frota os ônibus do extremo sul receberão mais três ônibus 
redutor de velocidade com faixa de segurança na rua articulados e estas duas linhas o reforço solicitado.
General Raphael Zippin, para diminuir o risco de                                 RESTINGA
acidentes. Dr. Thiago Duarte - Fretistas Restinga (local para 

Reencaminhará uma colocação).
equipe para reavaliar as possiblidades. A partir da construção 
Dr. Thiago Duarte – Alameda três de outubro possui uma do camelódromo (Centro popular de Compras) da 
via pública que encontra - se obstruída. Restinga está sendo avaliado junto com os fretistas um 

 Encaminhará equipe de local que possa ser utilizado sem prejuízo de suas 
fiscalização para desobstruir a via. atividades.

IPANEMA                                  CENTRO
Dr. Thiago Duarte – Bairro Ipanema solicita instalação de Dr. Thiago Duarte - Mensageiros da caridade – autuações 
semáforo na Av Juca Batista com Serraria ( Rótula). freqüentes – parar em locais não permitido para poder 

Será colocado nos carregar e descarregar materiais de doação
próximos meses, em função do pedido de providência nº Foi realizada reunião do 
314 de julho de 201, de autoria do vereador Dr. Thiago secretário com os fiscais de trânsito no sentido de 
Duarte. possibilitar que os Mensageiros da Caridade possam ser 
Dr. Thiago Duarte – Lotação Ipanema (mais horários orientados a carregar e descarregar as doações evitando 
25/25 minutos e está de hora em hora) retornar. punições, multas.

 Lotação Ipanema já foi Dr. Thiago Duarte - EPTC + SMOV – Prédio que está em 
implementado de 25 em 25 minutos e está sendo más condições entre a  Riachuelo e a  Mal Floriano.
fiscalizada a qualidade do serviço e a quantidade de  o senhor Adriano da 
passageiros que utilizam a linha. SMOV foi orientado pelo prefeito a realizar a obra no 
Dr. Thiago Duarte - Aumento dos horários do ônibus prédio e após cobrar do espólio.
Serraria e Juca Batista. O vereador Dr. Thiago Duarte agradeceu a atenção 

Será estudado pela do  secretário e ressaltou á importância do 
equipe técnica e observado o cumprimento dos horários; atendimento das demandas para a comunidade.
Dr. Thiago Duarte – instalação de redutor de velocidade 
ou  faixa de segurança na rua Cirino Prunnes -  Creche 
Mundo Mágico.

 Será estudado pela 
equipe técnica

LAMI
Dr. Thiago Duarte – Ampliação do Horário de ônibus 
Lami 267.1 – 267.2 , conforme pedido de providências de 
nº 261 de 13 de julho de 2011, de autoria do vereador Dr. 
Thiago Duarte.

Secretário Vanderlei Cappelari - 

Secretário Vanderlei Cappelari -
Secretário Vanderlei Cappelari - 

Secretário Vanderlei Cappelari -

Secretário Vanderlei Cappelari -  
Secretário Vanderlei Cappelari -

Secretário Vanderlei Cappelari -

Secretário Vanderlei Cappelari -

Secretário Vanderlei Cappelari - 

Secretário Vanderlei Cappelari -
.

 

O vereador Dr. Thiago Duarte se reuniu com o secretário Vanderlei Cappelari - EPTC, levando os 
encaminhamentos das comunidades que solicitaram  providências:

DR. THIAGO DUARTE REUNIU-SE COM SECRETÁRIO DO EPTC
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PARQUE BELÉM QUER REABRIR PRONTO-ATENDIMENTO 

A nova direção do Hospital Parque Belém (HPB) recebeu, o econômica. Nosso papel é mediar estes encontros” 
presidente da Comissão de Saúde e Meio Ambiente destacou Dr.  Thiago Duarte.
(COSMAM) da Câmara Municipal de Porto Alegre, vereador ENCAMINHAMENTO
Dr. Thiago Duarte (PDT), e o secretário adjunto da Secretaria O vereador Dr. Thiago Duarte, presidente da COSMAM, 
Municipal de Saúde (SMS), Marcelo Bósio. Um dos temas visitou no dia 03 de agosto o Hospital Parque Belém 
discutidos foi a reabertura do Pronto-Atendimento do Hospital acompanhando a  direção do Hospital de Clinicas de Porto 
Parque Belém, fechado desde fevereiro. Alegre.
O presidente da instituição, o médico Luiz Augusto Pereira, O objetivo da visita foi aproximar as duas instituições, 
manifestou interesse em reabrir o Pronto-Atendimento. Para possibilitando o conveniamento  entre elas.
ele, o gestor municipal também está sensível à causa da 
comunidade, e basta afinar algumas questões de viabilidade 
para a reabertura deste “importante serviço para a população 
da zona sul da Capital”.
“A reabertura do Pronto Atendimento ajudará a diminuir 
a superlotação das urgências e emergências em Porto 
Alegre. Seriam cerca de 30 leitos de observação que 
poderiam entrar em funcionamento imediatamente, sem 
falar do restante do complexo hospitalar que está em 
processo de readaptação e necessita de sustentabilidade 
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